

戸籍の窓

[3月15日～4月14日受付分] (敬称略)

いついつまでも おしゃわせに

夫の氏名

妻の氏名

届出日

今月は届出がありません。

おたんじょう おめでとう

おなまえ

生まれた月日 父母の名 住 所

今月は届出がありません。

おくやみ もうしあげます

氏 名	年 齢	月 日	住 所
今 井 實	82歳	3月15日	旭 浜
鬼 頭 豊 次	88歳	3月16日	陣屋町
大 澤 學 男	94歳	3月17日	双 葉
三 浦 ヒ サ	95歳	3月18日	陣屋町
三 品 一 幸	68歳	3月19日	中ノ沢
木 村 富 子	88歳	3月20日	新開町
堀 江 操	89歳	3月26日	中ノ沢
野 田 敏 郎	83歳	3月27日	新開町
小 町 ヨシエ	91歳	3月27日	南栄町
松 山 ミ エ	97歳	3月31日	平 里
上 野 ウメノ	91歳	4月 8日	国 縫
石 戸 谷 升	57歳	4月11日	富 野



世 人	帶 口	2,996	世 人
男		5,745	人
女		2,612	人
前月比		3,133	人
		-52	人

(3月31日現在)

この広報紙は再生紙を使っています。

学校を表敬訪問して1年生を激励した時は、子供たちが大喜びで歓声をあげていました。
一日郵便局長のまんべくんが小学校を表敬訪問して1年生を激励する
ています。幼稚園や学校も新しい仲間を迎えて、いろいろな活動が活発に行われます。

気温も徐々に上がりつづけて温かくなり、天気がいいだけでなんだか嬉しくなりますね。街中では散歩・ジョギングを楽しむ人が増えてきました。そのほかガーデニングや家庭菜園など、屋外で何かしらの活動をしながら過ごす時間は楽しいものです。太陽には人を元気にさせる力があるそうです。ソーラーパワーで心のバッテリーを満タンにしましょう!

編集後記



長万部町イメージキャラクター まんべくん



ピカピカの一年生!
4月7日、長万部小学校の入学式が行われ、新一年生32名が入学しました。入学式が行われた体育館に入場すると、大きな拍手で迎えられました。式典で名前が呼ばれるほど大きな声で元気に返事をしていました。



あたらしいおともだち!
4月10日、長万部マリア幼稚園で入園式が行われました。在園児は少し不安そうな顔をした新入園児を温かく迎え入れ、楽しい歓迎の踊りを披露しました。



待ちに待ったシーズン到来!
4月18日、あやめ公園パークゴルフ場のオープンセレモニーが開催され、多くのパークゴルフ爱好者が集まりました。待ちに待つシーズン到来に、愛好者は笑顔でコースの感触を楽しんでいました。



1日郵便局長!

4月21日、まんべくんが長万部郵便局の1日郵便局長に就任しました!お客様の案内をしたり、お手伝いに来てくれた幼稚園児と一緒にポストを磨いたり、忙しい一日でした。